

まちかど通信

ジャンボかるたで軽運動



本町二丁目では2月12日、本町二丁目会館でいきいきサロンを開催。町内の高齢者約30人が集まり、恵方巻きを食べた後、大判の上毛かるたでジャンボかるた大会を行いました。読み札が読み上げられると、一斉に絵札に向かってお手玉を投げ、命中する早さを競っていました。

本町二丁目

子どもたちがスポーツで交流



粕川地区では2月8日、粕川小と粕川中でスポーツ少年団交流大会を開催。地区の各スポーツ少年団員が一堂に集まり、バレーボールやサッカー、柔道、剣道など7種目を体験。参加した子どもたちは、すべての種目に熱心に取り組み、楽しく交流を深めました。

粕川地区

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
※平成25年8月2日～12月1日生まれの子の募集記事は、5月1日号に掲載予定です。



つばき 檀ちゃん
強矢 椿ちゃん
2歳・茂木町



ゆうき 森野 雄喜ちゃん
2歳・上増田町



ひより 池田 陽愛ちゃん
1歳11カ月・富士見町時沢



たくみ 倉澤 巧ちゃん
2歳・江田町



こはる 石岡 心春ちゃん
1歳11カ月・朝倉町三丁目



こうき 雨宮 幸輝ちゃん
2歳・堀越町

編集こぼれ話

小学生選挙体験教室を取材。候補者の主張に真剣に耳を傾け、慎重に投票する児童の姿がとても印象的でした。若者の選挙離れが言われて久しいですが、これなら大丈夫と一安心。同時に自分が小学生の時は、選挙に対する関心が薄かったと気づき反省。次回の選挙では彼らを見習い、初心に帰って投票しよう。(高)

ただいま 活動中!

前橋アコーディオンサークル

アコーディオンを愛する人たちが集まりました。メンバーは約40人で、昭和30年代の歌謡曲やクラシック、ポピュラー音楽など幅広く演奏。音楽祭や地域の行事などにも積極的に参加しています。現在一緒に活動してくれる初級生を募集中。木曜日の午後7時から総合福祉会館で練習を行っています。興味のある人は気軽に見学にお越しください。

